

Hallo 16.08.2025

Die Alltagspoeten kommen

Benefizkonzert am 30. August in der Apostelkirche

Northeim – Das Berliner Duo „Die Alltagspoeten“ gastiert zum ersten Mal in Northeim – und das für einen guten Zweck. Die Hospiz-Stiftung Region Einbeck-Northeim-Uslar lädt für den 30. August zu einem Benefizkonzert in die Apostelkirche Northeim ein. Beginn ist um 19 Uhr.

Die beiden Musiker, Dirk Friedrich und Matthias Wiesenhütter, sind bekannt für ihre Kombination aus Gitarrenspiel, humorvoller Moderation und Liedern mit Tieffang. Ihre Texte erzählen vom Leben, vom Alltag, von Menschen, die man kennt – berührend, augenzwinkernd, ehrlich. Dabei verstehen sie es, ihre Zuhörer nicht nur zu unterhalten, sondern auch emotional zu bewegen. Ihre Musik ist handgemacht – mit Seele, Charme und klugen Gedanken.

Das Repertoire von Friedrich und Wiesenhütter reicht von feinfühliger Lyrik bis zu gesellschaftskritischen Chansons,



Das Duo Friedrich und Wiesenhütter kommt für ein Benefizkonzert nach Northeim.

von heiteren Beobachtungen bis zu melancholischen Momenten. Dabei verzichten sie bewusst auf große Showeffekte – im Mittelpunkt steht das gesungene Wort.

Der Eintritt zu dem Konzert ist kostenfrei. Stattdessen bittet die Hospiz-Stiftung um Spenden zugunsten ihrer Arbeit. Die Stiftung setzt sich

seit vielen Jahren für die Begleitung schwerkranker und sterbender Menschen sowie ihrer Angehörigen in der Region Einbeck-Northeim-Uslar ein.

Weitere Informationen zur Veranstaltung gibt es unter hospiz-stiftung-northeim.de/event/friedrich-und-wiesenhuetter/.